
para ver quem se prontifica na colaboração. Então cobra os
presentes que o viveiro precisa estar pronto até o começo da
primavera. Marcelo responde à pergunta da Sueli sobre o projeto na
Av. do Poeta, que o projeto ainda está na retirada do lixo e fica de
passar ao conselho o que a Subprefeitura tem executado nos
últimos 20 dias. Segue com a questão do regimento engavetado, diz
que desde outubro está aguardando resposta do CADES e solicita
resolver em particular com o Hélio. Hélio responde que o
regimento está no jurídico. Sueli parabeniza Rebeca os plantios na
região, e questiona Marcelo se a Subprefeitura não realiza plantio, o
mesmo comenta que não é competência da Sub. Ramos observa o
aumento de novas mudas na região e parabeniza Rebeca. Sugere
aos presentes, montar uma planilha com as ações de limpeza da
região para facilitar as ações da Sub. Ailton aproveita para falar do
plantio do dia 18, que vai inaugurar um ponto de troca de resíduos
recicláveis e convida a todos a conhecer o espaço após o plantio, o
espaço servirá para conscientização do descarte correto. Sueli
propõe 3 pessoas para conversar com o Danilo do Posto para ficar
mais próximo do CADES, uma vez que o mesmo é o representante
da região na Câmara. Hélio agradece a Ailton por conta do projeto,
concorda com Sueli e encerra falando sobre as datas das reuniões e
sobre a participação das entidades públicas com relação ao
CADES, Rebeca diz que vai tentar procurar se é a representante
oficial e ver o que saiu em D.O, também se compromete a verificar
se precisa fazer alguma devolutiva Não havendo mais nada a ser
tratado, a reunião se encerra às 22h, a qual foi extraída [ a ata
redigida pela Secretaria Samanta e será enviada ao Presidente do
CADES e demais conselheiro para ser lida e aprovada por e-mail
e/ou WhatsApp conforme definido no regimento interno.

ATA No 15 DO DIA 13.04.2023 - Reunião Ordinária CADES
regional -

Vila Maria / Vila Guilherme Ata da Reunião on-line

Presidente - ausente com justificativa: Subprefeito Roberto de
Godoi Carneiro.

Assessor de Gabinete - ausente com justificativa: Marcelo Pereira
Guídio

Conselheiros do poder público ausente com justificativa : Selma
Aparecida (SUVS)

Conselheiros do Poder Público: presente Rebeca Martins Iricevolto
Representante da SVMA

Conselheiros do poder público presente: Gilvan Barroso de
Carvalho

Conselheiros da sociedade civil presentes: Titulares Sueli do Carmo
Rocha; Sonia Maria D Aquino Gomes;

Daniel Gomes Aguilar: Alberto Corunha Tavares

Conselheiros Suplentes presentes:; Rozimá Tenório de Araújo;
Esther Goreti;

Conselheiros da Sociedade Civil ausentes com justificativas:;Hélio
de Carvalho Moreira, José Ramos de

Carvalho; Samantha Gouveia Parisi;

Conselheiros Suplentes da Sociedade Civil ausentes com
justificativa: Ailton Bolignari e Rodrigo Nocelli

Aos dias 13 de abril do ano de Dois Mil e Vinte três, das dezenove
horas às vinte uma horas, estiveram reunidos “on-line” os membros
do Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento
Sustentável e Cultura de Paz da Subprefeitura de Vila Maria/Vila
Guilherme/Vila Medeiros - acima discriminados, sob coordenação
do Representante do senhor Presidente do CADES, o Sr. Gilvan
Barroso de Carvalho

Pauta da Reunião

1 Leitura e Aprovação da Ata Anterior;

2 Jardins de Chuva posicionamento

3 Ausência do Presidente do CADES

2

4 Viveiro de Mudas e participação de voluntários e poder público

5 Plano de arborização urbana na região Clube Thomaz Mazzoni -
Obras, manejo arbóreo e nascentes Zeladoria Praça General Milton
Tavares

Informes e Discussão

1- A leitura da ata anterior será aprovada na reunião de Maio para
posterior publicação.A reunião teve início com a fala da
companheira Esther que convida a todos para participar de ação
semanal no espaço em frente ao prédio da subprefeitura para que se
torne um viveiro com a participação da comunidade e o apoio da
Subprefeitura. Solicita, junto com todos os participantes do CADES
VMG que esta subprefeitura,

através do sr. Presidente do CADES VMG e Subprefeito desta
região que sejam executadas obras de infra- estrutura na Casinha

desse terreno com a ligação de água e luz para tornar possível o
trabalho de implantação do viveiro de mudas nativas nesse espaço.
Sonia e Esther ficaram de visitar o espaço e levantar outras
possíveis demandas; Esther insiste ainda, para que os Conselheiros
participem das atividades do viveiro;

 2- Conselheiro Rozimá volta a reafirmar a possibilidade de
utilizar presos para plantar árvores. Solicita que a Sub- prefeitura
procure levantar os caminhos para que este trabalho possa ser
realizado. E mais uma vez chama a atenção para o fato de que
nossa região é a MENOS ARBORIZADA DE SÃO PAULO e
também cobra mais uma vez informações sobre o destino da TAC
do CARREFOUR que deveria ser feita na av.Basílio Alves
Morango no Jardim Brasil. Questiona também Rebeca, da
Secretaria do Verde e do Meio Ambiente, responsável pelo plantio
de árvores em nossa região sobre suas sugestões de plantio
enviadas por email.

Solicita limpeza da Praça Mikado e mais uma vez questiona a
utilização do espaço público pelo comercio da região, atrapalhando
os moradores e pergunta...o que ganhamos com isso?

 3- Conselheira Sueli Rocha convida a todos para organizar uma
comissão para conversar com o Vereador Danilo do Posto, no
sentido de levar nossas reinvindicações de que este vereador nos
ajude mais com a necessidade de planejar e fazer obras que
colaborem no AUMENTO DE SOLOS PERMEÁVEIS NA
REGIÃO.

Infelizmente, temos observado diversas obras que aumentam a
IMPERMEABILIZAÇÃO DO SOLO, com o apoio desse vereador.
Como a obras recentemente feita na Av. do Poeta: como na reforma
da Praça Santo Eduardo e numa rua particular aqui na Av. Major
Roberto dos Santos e até grandes brinquedos colocados nas praças
ANGELO CONTI e IOCINORI HATANAKA. Não entendemos
como, num momento de tantas dificuldades porque passam o
planeta e em especial nossa região com frequentes enchentes nas
regiões próximas ao RIO CABUÇU, onde desaguam todas as águas
de nossa região, as IMPERMEABILIZAÇÕES DE SOLO
continuam em grande escala. Também questiona porque tem verba
para a implantação de play ground com brinquedos grandes e caros
e não tem verba para manutenção dos play que já existem, além

de manter a zeladoria em dia, retirando lixo e mato e cita o exemplo
da praça DIAMANTINO DE JESUS, onde a mais de ano observa
acúmulo de lixo, mato alto e PLAY GROUND em péssimas
condições com o GIRA GIRA no chão a muito tempo. Observa
ainda, que na última semana foi feito um mutirão de limpeza e corte
do mato, muito mau feito depois de tanto tempo e machucando o
tronco das árvores nas Praças IOCINORI HATANAKA,
DIAMANTINO DE JESUS, ANGELO CONTI E

 4-Conselheiro Daniel afirma que NUNCA VIU TANTO
BURACO E TANTO MATO ALTO INCLUSIVE NUMA
AVENIDA IMPORTANTE COMO A JOAQUINA RAMALHO;
Cobra o Vereador Danilo do Posto, pois participou de uma reunião
que o mesmo afirmava que ajudaria numa ação de plantio de
árvores na região, no entanto não foi identificado nenhum plantio
de árvores feito pela SUB-PREFEITURA.

 Todos os plantios que observamos foram feitos pela equipe da
Secretaria do Verde e do Meio Ambiente.

 5 - Rebeca Martins da Secretaria do Verde e do Meio Ambiente:
respondeu ao Sr. Rozimá que recebeu o email que ele enviou e já
respondeu. Disse também que vai procurar se informar sobre a TAC
do Carrefour que deveria plantar árvores na Av. Basílio Alves
Morango. Fez apresentação explicando as exigências para plantio
de árvores em calçadas. Demonstrou que onde tem árvores existe
uma diferença de 30% por cento na temperatura para menos.

Sem mais, às 21 horas, finalizamos a Reunião on-line do CADES
Regional de Vila Maria/Vila Guilherme/Vila Medeiros. Próxima
reunião - A data da próxima reunião ordinária será dia 15 de junho
de 2023 às 19:00 horas com previsão de encerramento às 20:30
horaS.

Esta Ata foi redigida por mim, Profa. Sueli do Carmo conselheira
reeleita Sociedade Civil CADES MG. A mesma será apresentada
aos Conselheiros em reunião a fim de ser lida e aprovada; faz parte
da presente Ata: a lista de presença acima sendo o conteúdo aqui
redigido verdadeiro.

UNIDADE DE PROCESSOS DO PROGRAMA TÔ
LEGAL

Documento: 084087162   |    Despacho deferido

A vista do contido no 6058.2023/0001557-9?- JACILDO PEREIRA
DE LIMA?- DEFIRO A PORTARIA DE AUTORIZAÇÃO para
Comércio e Prestação de Serviços?nos termos Decreto nº
58.831/2019..

Subprefeitura Vila Mariana

SUPERVISÃO DE GESTÃO DE PESSOAS

Documento: 084102946   |    Despacho deferido

6059.2023/0004763-8 - Gestão de Pessoas: Aposentadoria

Despacho do Subprefeito

Aposentaria Deferida, do(a) servidor(a) abaixo:

Nos termos do artigo 3º, da EC nº 47/05, c/c o artigo 30 da LOM
com redação dada pelo artigo 2º da ELOM nº 41/2021 c/c o artigo
3º da EC nº 103/2019 - Aposentadoria Voluntária, por tempo de
contribuição, com proventos integrais.

Maria Soares de Azevedo, R.F. 653.713.8/1, Processo nº
6059.2023/0004763-8, Título de Aposentadoria nº 003/2023/SUB-
VM, Cargo/Função: Assistente de Suporte Operacional - Nível II,
Categoria/Referência:4, Padrão: QB 9, Efetivo.

6059.2023/0004960-6 - Gestão de Pessoas: Aposentadoria

Despacho do Subprefeito

Aposentaria Deferida, do(a) servidor(a) abaixo:

Nos termos do artigo 3º, da EC nº 47/05, c/c o artigo 30 da LOM
com redação dada pelo artigo 2º da ELOM nº 41/2021 c/c o artigo
3º da EC nº 103/2019 - Aposentadoria Voluntária, por tempo de
contribuição, com proventos integrais.

Valdir Agostinho, R.F. 645.787.8/1, Processo nº
6059.2023/0004960-6, Título de Aposentadoria nº 004/2023/SUB-
VM, Cargo/Função: Anaslista de Saúde - Nível II,
Categoria/Referência:5, Segmento/Espec.: 131 - Biologia, Padrão:
ANS10, Efetivo.

Observação: O aposentado(a) acima relacionado(a) deverá
comparecer, a partir do 3º dia útil após esta publicação, em sua
Unidade de Recursos Humanos, para esclarecimentos refere ntes ao
PIS/PASEP, com os seguintes documentos: RG e demonstrativo de
pagamento.

EMPREENDA FÁCIL

Documento: 084093609   |    Despacho deferido

6059.2023/0005571-1 - Auto de Licença de Funcionamento
Integrado para o Empreenda Fácil

DEFERIDO

A empresa NEW PLUS RM LTDA CNPJ 36625830000151 teve
sua licença deferida.

Documento: 084121837   |    Despacho deferido

6059.2023/0005602-5 - Auto de Licença de Funcionamento
Integrado para o Empreenda Fácil

DEFERIDO

A empresa D'AUREA MACHADO MEDICOS ASSOCIADOS S/S
CNPJ 4056425000173 teve sua licença deferida.

Documento: 084112730   |    Despacho deferido

6059.2023/0005598-3 - Auto de Licença de Funcionamento
Integrado para o Empreenda Fácil

DEFERIDO

A empresa MONIQUE PEDRASSI FRASSON CNPJ
26018982000132 teve sua licença deferida.

Documento: 084119508   |    Despacho deferido

6059.2023/0005601-7 - Auto de Licença de Funcionamento
Integrado para o Empreenda Fácil

DEFERIDO

A empresa GUIDER LAB BRASIL LTDA CNPJ 40184601000116
teve sua licença deferida.

Documento: 084110346   |    Despacho deferido

6059.2023/0005593-2 - Auto de Licença de Funcionamento
Integrado para o Empreenda Fácil

DEFERIDO

A empresa STUDIO MANABE LTDA CNPJ 27073181000132
teve sua licença deferida.

Documento: 084121899   |    Despacho deferido

6059.2023/0005603-3 - Auto de Licença de Funcionamento
Integrado para o Empreenda Fácil

DEFERIDO

A empresa D'AUREA MACHADO MEDICOS ASSOCIADOS S/S
CNPJ 4056425000173 teve sua licença deferida.
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